



発行元
社会福祉法人
鴨川市社会福祉協議会

〒296-0033 鴨川市八色 887-1 ふれあいセンター 2階 TEL: 04-7093-0606 FAX: 04-7093-0623
【ホームページ】 <https://www.kamoshakyo.or.jp> 【Facebook】 facebook.com/kamosyakyo/
「かもがわ社協だより」は共同募金の配分事業によって発行されています

『歳末たすけあい募金運動』にご協力をお願いします

今年度も12月1日より歳末たすけあい運動がスタートします。この運動は、共同募金の一環として、生活に困窮している方や社会的な孤立状態にある方、支援を必要としている方をはじめとし、地域で暮らす誰もが安心して年末の時期を過ごすことができるように、住民の参加や理解を得て多様な福祉活動を展開します。この運動にご理解いただき、歳末たすけあい運動にご協力をお願いいたします。

ふれあいサロン 草の実

毎月第3水曜日に中央公民館で活動している『サロン草の実』では、レクリエーションや介護予防体操、軽スポーツなどを行っています。先日のサロンでは、ウェルネススポーツの方を招き、家でも座りながら気軽に行える体操を教えてくださいました。「これなら家に帰ってからもできそう。」と、無理なく楽しく行うことができました。



なかよしひろば おはなし会

乳幼児～小学校低学年までの親子を対象に、たくさんさんの絵本に触れ、楽しんでもらいたいと毎月第3土曜日（午前10時30分～11時30分）に大山公民館で開催されています。絵本の読み聞かせや紙芝居、パネルシアター、親子でできる簡単な工作などを行っています。子育てについて一緒にお話しませんか。お気軽にご参加ください。



つながり
ささえあう
みんなの
地域づくり

児童とサロンの世代間交流会

小湊地区『内浦海辺のサロン』と天津地区にある全寮制の特別支援学校『板橋区立天津わかしお学校』が交流会を行いました。わかしお学校は、健康改善に取り組んでいる他、地域と連携して様々な体験学習を行っています。今回は全校児童とサロン参加者でポッチャを体験。児童からは「ポッチャは誰もが一緒にできるゲーム。サロンの方と一緒にゲームができて良かった。」



サロン参加者からは「元気に過ごして子供達とまた一緒に遊みたい。」との声がありました。

江見地区サロン交流会

江見地区の5つのサロンが江見小学校でサロン交流会を行いました。午前中は各地区別に、ポッチャ・スカットボール・輪投げ・ストラックアウトの対抗戦を行い白熱しました。午後からは江見小学校の1年～3年生と交流会を行いました。参加者は、小学生の歌と朗読に、目を細めて鑑賞していました。その後は各地区と学年別になり、軽スポーツの交流を行いました。参加者からは、「普段子どもと触れ合うことが少ないのでとても楽しかった」との声がありました。

